

Katernberger beschenken 50 Kinder

Wunschbaum-Aktion der Apotheke Beuth für Awo-Kita und Awo-Jugendhilfenetzwerk

Katernberg. Das Jugendhilfenetzwerk der Arbeiterwohlfahrt und die Awo-Kita Schalthaus Beisen haben insgesamt 50 Kindern und Jugendlichen im Alter von zwei bis 16 Jahren eine Weihnachtsüberraschung bereitet. Unterstützt wurden sie dabei vom Team der Apotheke Beuth in Katernberg.

Vom Fußball über Polizeiuniformen für Kinder und einem Tretroller bis hin zu Gutscheinen übergab das Apotheken-Team nun insgesamt 50 Weihnachtsgeschenke an die Kita und das Jugendhilfenetzwerk, so dass die Präsente an die richtigen „Adressen“ weitergeleitet werden können.

„Es ist toll, wie schnell sich Spender für die Geschenke gefunden haben“, freut sich Andreas Klink, pädagogischer Leiter des Jugendhilfenetzwerks. Jens Beuth, Inhaber der



50 Geschenke haben die Kunden der Apotheke gespendet.

FOTO: HO

Katernberger Apotheke, ergänzt: „Es ist ein schönes Gefühl, dass sich so viele unserer Kunden an der Aktion beteiligt haben. Wir danken allen unseren Kunden, die den Kindern und Jugendlichen eine Freude

zum Fest machen.“

Aus der Taufe gehoben hatten die Wunschbaum-Aktion der Filialleiter der Apotheke, Sebastian Stöber, und Horst Treffehn, Vorstand des Vereins Wundertüte, den die Apotheke

schon seit einigen Jahren unterstützt. Zusammen mit Jens Beuth und dem gesamten Apotheken-Team fanden sie mit dem Jugendhilfenetzwerk und der Awo-Kita Schalthaus Beisen dankbare Partner.

Dreh- und Angelpunkt war ein Wunschbaum aus Pappe, an dem die Wünsche der 50 Kinder und Jugendlichen ihren Platz fanden. Kunden der Apotheke konnten nun einen der Wünsche übernehmen und das Geschenk besorgen. Die Präsente wurden dann in der Apotheke gesammelt.

Alle Wünsche der Mädchen und Jungen konnten erfüllt werden. Andreas Klink: „Die Aktion wird im Stadtteil für eine Menge Freude sorgen. Nach dem großen Erfolg werden wir sicherlich im kommenden Jahr wieder eine ähnliche Aktion starten.“